

8 personnes meurent à Alep à cause des violations de la trêve



Damas, 12 mai, (RHC).- 8 personnes sont mortes ces dernières heures dans la ville syrienne d'Alep, suite aux violations de la trêve dans ce pays. Par ailleurs une centaine de terroristes en provenance de la Turquie sont entrés en territoire syrien.

Le correspondant de Telesur dans ce pays arabe a fait savoir que les extrémistes du Front Al Nusra ont pilonné avec des canons et des mortiers un campement de personnes délogées, dans le Nord d'Alep.

Le Centre russe de coordination a fait savoir que les groupes armés dans ce territoire syrien ont reçu des camions de munitions qui incluent des toxines en provenance d'Idleb.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93259-8-personnes-meurent-a-allep-a-cause-des-violations-de-la-treuve>



Radio Habana Cuba